

Macotera destina 68.500 euros de remanentes a saldar parte de deuda en la cuenta de fiestas

● Se debían alrededor de **200.000 euros** en gastos ocasionados por las celebraciones festivas

● Se incluyó en el pleno la solicitud de una subvención para construir una **balsa**

Macotera—El Ayuntamiento de Macotera ha reducido la deuda en fiestas acumulada de otros años y el presente en 68.500 euros. Se acumulaban más de 200.000 euros en deudas que gracias a esta aportación a la cuenta de fiestas, dicha deuda quedará reducida a 131.500 euros.

“Hemos hecho un traspaso de cuentas, de algún dinero que sobró de picos de obras y otros remanentes, a la cuenta de fiestas para rebajar un poco la deuda”, detalla el alcalde, Benjamín Madrid.

Esta aprobación de transferencia de gastos se llevó a cabo en el último pleno ordinario celebrado en la localidad de Macotera.

Otro de los asuntos que se aprobó e incluyó como “urgente” fue la solicitud de una subvención a la Junta de Castilla y León para la construcción de una balsa para uso ganadero y para si fuera preciso su uso por parte de los bomberos. Todos los concejales asistentes votaron a favor. En caso de que fuera concedida, se construirá en las inmediaciones de la carretera de Guijuelo, cerca del sondeo de agua, como a un kilómetro y medio del casco urbano con el fin de que en caso de que fuera preciso rellenarla con el sondeo, resultara fácil



Jóvenes durante uno de los encierros de las fiestas grandes de Macotera. J.HOLGUERA

de hacer. También es un lugar que favorece la recogida de aguas, según explicaciones del regidor.

En caso de que esta nueva construcción fuera concedida, la subvención sería íntegra y el Ayuntamiento no se tendría que hacer cargo de ningún gasto, según detalló el alcalde.

El pleno celebrado transcurrió con mucha tranquilidad, ya que todos los concejales asistentes votaron a favor de todos los puntos presentados. El Grupo Socialista aprovechó la ocasión para preguntar por la situación del sondeo. El alcalde explicó que siguen a la espera del per-

EL DETALLE

25.000 METROS CÚBICOS

→ La balsa que se quiere construir tendría una capacidad de 25.000 metros cúbicos. El objetivo de la misma sería el mejor aprovechamiento del agua de lluvia y su almacenaje para su uso en épocas de escasez.

miso de Minas necesario para esta infraestructura esencial para el abastecimiento de agua potable de Macotera. No obstante en esta época en la villa hay menos habitantes y tienen menos problemas porque necesitan una menor cantidad de agua para abastecer las necesidades de la población.

Otro de los asuntos aprobados en la sesión de pleno ordinario fue el nuevo plan de medidas antifraude necesario para la concesión de algunos de los fondos europeos de los que pueda pretender beneficiarse el Ayuntamiento de Macotera de ahora en adelante.

Santa Marta rubrica un convenio de podología



Soraya Cajal y Cruz Gacho. EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta ha suscrito un convenio con una clínica local para facilitar el acceso a las personas mayores de 65 años a los servicios de podología básicos. Se trata de un convenio de gran utilidad, ya que cubre un aspecto importante del cuidado de los mayores que estos no siempre pueden asumir, bien por falta de recursos económicos, bien por limitaciones físicas. Dicho convenio contempla precios más reducidos para que este colectivo tenga a su disposición determinados tratamientos que se consideran necesarios para el correcto cuidado del cuerpo.

En concreto, se ha establecido un precio de 25 euros para un servicio de quiropodia básica que incluye la eliminación de durezas, el tratamiento de la piel seca, la eliminación de callos y el corte terapéutico de uñas, siempre y cuando no haya patologías en las mismas. El Ayuntamiento de Santa Marta “sigue trabajando por mejorar los servicios sociales que pone a disposición de sus mayores”, como explicó la concejala de Mayores, Mari Cruz Gacho, que insistió también en “la importancia de estas pequeñas ayudas al colectivo”. EÑE

Castellanos de Moriscos invertirá 231.000 € en renovar su plaza principal

● El presupuesto reserva **70.000 euros** para el **proyecto del nuevo multiusos**

Castellanos de Moriscos—La localidad armuñesa dio luz verde en un pleno extraordinario a las cuentas del municipio para 2024 que llegarán a 2,4 millones de euros y supone una ligera bajada del 2% con res-

pecto a este año. Tal como señaló el portavoz del equipo de Gobierno, Luis Minguela: “El 84% corresponde a gasto corriente y el resto será para inversiones con 367.000 euros”.

Entre las más importantes destacan los 70.000 euros que se han reservado para el proyecto del nuevo edificio municipal que permitirá desahogar las instalaciones del centro cultural Isabel Méndez. Otro de los capítulos económicos destacados será para la transformación de la pla-



Luis Ángel Minguela y Victoria Manjón durante la sesión plenaria. EÑE

za de la localidad con 231.000 euros.

La localidad armuñesa también contará con 150.000 euros para las fiestas del municipio, 68.000 euros para limpieza y para el transporte metropolitano, incluido el servicio de bus búho, para el que se ha reservado un montante de 120.000 euros, algo que supone un aumento de 28.000 euros.

También se destinarán 20.000 euros al Centro Joven y 80.000 a actividades culturales, a los que se añadirán otros 18.500 para el proyecto Ciudad de los Niños. La localidad también mantendrá el cheque bebé de 500 euros para cada recién nacido y ha presupuestado 10.000 euros en este capítulo además de otros 16.000 en ayudas a las familias para libros de los escolares.